

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Buniwangi untuk Kamtibmas yang Lebih Baik

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jun 7, 2024 - 08:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Buniwangi untuk Kamtibmas yang Lebih Baik*

AIPDA Rustian.S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, bersama Pemerintah

Desa, melaksanakan sambang ke masyarakat setempat di Kantor Desa Buniwangi, Jln Raya Kiaralawang No 1 Km 7, Kecamatan Palabuhanratu.

Kegiatan yang dimulai sejak pukul 10.30 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dalam sambang ini, warga masyarakat sangat antusias dan menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas.

AIPDA Rustian.S.Pd, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan pesan-pesan penting terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Pencegahan Curanmor:** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang marak terjadi saat ini. Mereka juga diingatkan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan mereka.
2. **Pencegahan Pernikahan Dini:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menghindari pernikahan dini atau pernikahan di bawah umur karena dapat menyebabkan masalah kesehatan, seperti stunting pada bayi.
3. **Pencegahan Keterlibatan Remaja dalam Tawuran dan Narkoba:** Para orang tua diminta untuk selalu mengawasi dan mendampingi anak-anak remaja mereka, serta menghindari terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.
4. **Mengajak Warga untuk Berperan Aktif dalam Keamanan:** Warga didorong untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Buniwangi. Jika ada gangguan kamtibmas, mereka diharapkan segera memberitahu Bhabinkamtibmas dan Polsek Palabuhanratu.

Dengan adanya sambang ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat, serta terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga Desa Buniwangi.